

鴨川小学校だより

令和5年12月22日第23号（保護者の皆様へ）

2学期終了！ありがとうございました！

本日、2学期の終わりを迎えました。この2学期も、子どもたちが元気に過ごせたことを大変うれしく思います。今学期も、お子様の健やかな成長を支え、本校教育にご協力いただきありがとうございました。

2学期は、年間の中で最も授業日数が多い上、様々な行事や学習が行われ、子どもの学びが深まった学期でした。4年ぶりに開催された鴨川地区体育祭や全国から多くの参観者をお招きした全国へき地教育研究大会など、子どもたちは、「ふるさと鴨川」に触れ、学びを深め、友だちや地域の人たち、多くの人たちとつながりながら、一人一人の心と体は育っていきました。そして、2学期の終わりを迎えた今、大事なことは、その子自身が歩んできたことを認め、その育ちをともに喜ぶことだと思います。「あゆみ通信」には、限られたスペースではありますが、担任が見取ったその子の成長や輝きが記されています。お子様と一緒にご覧いただき、学校生活の中でがんばった様子や成長を認め、褒めてあげてください。

いよいよ冬休みを迎えます。年末年始の慌ただしい時期ですが、子どもたちが事故に遭わないよう、事件に巻き込まれることのないよう、健康で安全安心な生活を送り、子どもたち全員が元気に3学期を迎えることができますようお願いいたします。

3学期の始業式は、1月9日（火）です。子どもたちが心も体も元気で登校し、会えることを楽しみにしています。皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。

※年末年始の閉庁期間（12/29～1/3）の電話対応について

上記の期間、子どもの生命や安全に関わる重大事態など、真に緊急を要する場合には、下記にお電話ください。守衛室につながりますので、その際、学校名、児童氏名、電話番号をお伝えください。折り返し学校から連絡させていただきます。

加東市役所：電話0795-42-3301（代表）

（校長 福井 明）